

平成31年3月13日

美和小学校

平成30年度第12号
(通算273号)

美風



温かな地域に支えられた美和っ子たち

この一年、多くの地域の方々より学校へ温かいお力添えをいただき、平成30年度を間もなく終えようとしています。

本年度も、登下校の付き添いや見守りを行っていた方、英語ボランティア（VAT）の方、子ども110番の家の方、お米づくりやさつまいも栽培でご指導いただいた方、学区探検などの校外学習でお世話になった方など、さまざまな地域の方々を支えられ、子どもたちは元気に学校生活を送ってきました。



【お米の収穫の様子】



【紙飛行機づくりの様子】

さて、美和小学校では、毎年7月頃、地域の方を講師としてお招きし「昔の遊びを楽しむ会」を開催しております。今年度は、11名の地域の方々にお越しいただきました。低学年では、「お手玉」や「あやとり」を教えていただきました。あやとりでは、たった一本の糸でさまざまな形を作ることができることに興味津々の様子でした。中学年や高学年では、「おりがみ」や「造形紙切り」、「紙飛行機」なども教えていただきました。造形紙切りでは、一枚の紙から見事な恐竜やザリガニの姿が完成すると、「来年も絶対やりたい！」と思わず口にする子がいたり、紙飛行機では、どちらが遠くまで飛ばせるかを友だちと競い合っている子がいたりするなど、どの子どもも生き生きと取り組んでいました。コンピュータゲームなどの今の遊びとは違い、単純であるが故に奥深い楽しさのある昔遊びの魅力に引き込まれたひとときでした。来年度は、6月9日（日）に実施する親子ふれあい活動において、親子で地域の方とふれあう「昔遊びの会」を計画しており、各地区の見守り隊の方々を通してご案内させていただいております。是非ご参加ください。

20日の卒業式では、63名の6年生が美和小学校を巣立っていきます。そして、4月5日には新しく新生児67名を迎え、美和小学校の新年度がスタートします。来年度も保護者や地域の方々の期待に応えられるよう、職員一同頑張っていきたいと思いますので、本年度同様よろしくお願ひ申し上げます。

【教頭 蜂須賀 辰猪】

卒業にあたって

二年前、美和小学校で出会ったみなさんが卒業を迎えようとしています。みなさんと過ごした二年間。「一緒懸命」と「常笑志向」の目標のもと、頑張るときには頑張る。楽しむ時には楽しむことを意識して、過ごしてきました。この2年間で、さまざまな行事を経験し、素敵な思い出をつくるなかで、みなさんは心身ともに大きく成長しました。それだけでなく、「言われたらできる人は、言われる前にできる人に。自分のために行動する人は、周りの人のためにも行動できる人に。」というように、考え方や行動にも成長が感じられました。

これからみなさんが進む道は、自分自身による選択と決断の連続です。たくさんある選択肢の中で、何が正解かに迷い、周りのアドバイスを参考にしながら、それでも最後は自分で決めていかなければいけない場面が増えることでしょう。ですが、安心してください。みなさんが選んだものに、間違いなんかありません。中には、思い通りにいかずに悩み、苦しむこともあるかもしれませんが、それが自分の努力で正解に近づけていくことができるはずですよ。すぐに上手いかわからなくても、面倒くさがらずに、自分を信じて、努力を続けてください。苦しいほど、つらいほど、上手いだった時の達成感は大きくなるものです。

いつも明るく笑顔が溢れたみなさんと過ごした二年間は先生にとっても忘れられない素敵な日々でした。素晴らしい時間をありがとうございました。この二年間が、素晴らしい思い出でいっぱいであったように、これからのみなさんの将来にも、輝く未来が待っていることを先生は信じています。

【6年1組担任 羽賀紳泰】

6年生のみなさん、卒業おめでとうございます。4年生で出会ったときは、まだまだ幼くかわいみなさんでしたが、今では最高学年としての自覚をもち行動できるようになりました。みなさんの小学校生活最後の一年を近くで見守ることができて、本当に嬉しかったです。この一年間、担任として関わる中で、思いやりをもって人と接しようとする、目標高くがんばろうと努力し続ける、みなさんがどんどんと成長していく姿に何度も感動しました。初めて担任をした子どもたちを、こうして送り出すことができて、本当に幸せ者だと日々感じています。

4月からは中学校生活がスタートします。どんな中学校生活が待っているのでしょうか。学習や部活動、友達関係と新しいことが始まります。世界が広がり、楽しいことも辛いことも増えますが、どんなことがあっても一生懸命努力をしてほしいと思います。努力を続けることのできる人には、必ず進歩があります。たとえ努力をして結果が出なくても、必ず経験が残り、自分の成長につながります。努力は人を大きくします。この先も、周りの人たちを大切に、努力をし続ける人であってください。

【6年2組担任 渡辺 愛】